
第３回裾野市中小企業等振興推進会議 議事録 

 

日時 令和 5年 2月 28日（火） 

 13：30～15：30 

会場 裾野市役所４０２会議室 

 

出席委員：１１名（土屋浩三、中川好大、渡邊昌志、堀口綾子、西島隆彦、荻島昭章、 

押尾昌俊、長谷川好一、室伏ゆり江、和田智之、福澤義明） 

欠席委員：１名（石黑貴正）   

 

議長：土屋浩三委員  副議長：西島隆彦委員 

 

＜配布資料＞ 

次第、報告事項関係資料、要望事項検討用資料、市長戦略資料 

 

1.報告事項 

 (1) （仮称）トラック等運送事業者燃料高騰緊急対策補助の予定について 

 (2) アイリスオーヤマ（株）との協定について 

資料により説明  質疑、意見なし 

 

２.協議事項 

 (1) 要望事項の検討について 

＜事務局＞ 

  経緯説明 

 第 2回推進会議にて提案があり、要望事項として提出することを決定 

 要望内容の検討については、すでに提出されている別団体による要望事項を参考に、

項目を選択した上で要望件数を絞り込み、肉付けしていくこととする 

＜議長＞ 

・ どのようにまとめていくのが良いか意見があれば伺う 

・ 特にないようなので事務局の意見を伺う 

＜事務局＞ 

  一つの手法として以下提案する 

① 裾野金融同盟会が提出した要望項目で、中小企業振興としても重要と考える項

目に〇をつけ、各委員が○をつけた項目が多い提案を３～５項目程度に絞り込



んで、中小企業振興に合うように肉付けする方法を提案する 

② 要望項目（1）（3）（8）を重要と考える委員が多かったため、3 項目を中心に当振

興推進会議の意見として肉付けをしていく 

 

【要望事項としてまとめることについての協議】 

○ 事務局の提案方法で要望事項を取りまとめることを試みたが、うまくまとめるこ

とができなかった 

・ 参考とする資料は金融機関が市に対して提案したものであり、当振興推進会議

の要望する事項と必ずしも一致しないのではないか 

＜事務局から＞ 

・ 今回、各委員が重要と考える要望事項を書面にて確認することができた。また

その項目に対する詳細意見も伺うことができた。 

・ 可能であれば資料を基に事務局案を作成するので、調整後にもう一度会議を

開催したい 

＜委員から＞ 

・ キーワードにより大中小項目を設定したうえで分類してはいかがか 

・ 今回の 3 項目に縛られずに中小企業が困っていることの項目（SDGｓやＤＸ化

など）を要望する必要がある 

＜議長より＞ 

・ 今回の会議の意見を踏まえて事務局案をまとめたうえで、もう一度会議を開催

することとする 

・ 日程調整により次回の候補日を 3月 28日（火）13時～14時 30分の開催と

する 

 


